



**Elise, monitrice à la bibliothèque de Cahors, nous fait part de son expérience.**

« En tant qu'étudiante, ce poste ne m'a imposé aucune contrainte car il se trouve dans l'université et les horaires étaient adaptables. J'ai développé mes compétences dans la recherche d'ouvrages, y compris pour des demandes parfois très vastes, et j'ai ainsi pu découvrir de nombreux ouvrages intéressants. J'ai aimé travailler dans des conditions calmes et un lieu très agréable et la diversité des tâches a été enrichissante. J'ai par exemple apprécié de mettre en place des réseaux littéraires pour alimenter les différentes vitrines thématiques.»